

El sábado día 21, se inaugura a las 19 horas en la Sala de Exposiciones de la Fundación, en el Rincón Hernandiano, la muestra fotográfica "Belleza de Barrio", del fotógrafo Ricardo Cases, que podrá visitarse hasta el 29 de marzo.

Ricardo Cases pretende con sus fotografías reflejar una belleza no estereotipada sino la belleza real, la que permite a las personas retratadas sentirse bellas sin complejo, en una galería de mujeres en la que la hermosura de lo cotidiano del barrio madrileño de Aluche resalta sobre la artificiosidad de los iconos publicitarios.

El oriolano Cases tiene una dilatada trayectoria como fotógrafo, aunque se licenció en Ciencias de la Información en 1997, y ha recibido numerosos premios y reconocimientos como el Premio Nuevo Talento FNAC, Premio Foto Reportaje Arco, ambos en 2007, y ha expuesto en Lodz (Polonia), Barcelona, Pingyao (China), Eslovaquia, Lima (Perú), etc. Además, ha participado en la prestigiosa Feria Internacional de Fotografía GetxoPhoto.

